



Maestros bloquean accesos de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación iniciaron ayer un bloqueo de 48 horas en el acceso de la **Cámara de Diputados**, protestan contra la reforma a la Ley del ISSSTE que prevé incrementar las aportaciones de los trabajadores para mejorar las finanzas de este instituto que se encuentran quebradas. Legisladores suspendieron actividades presenciales y trabajaron a distancia, esta protesta fue replicada por magisterios en otros estados de la república.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZtgws2F7HfPc12aSg?e=AvsZEj